



La Asociación de Promotores Turísticos del Poniente Almeriense ha analizado las líneas de actuación y los posibles proyectos de dinamización turística a llevar a cabo por los ayuntamientos que la componen, en la primera reunión celebrada tras la nueva configuración de las corporaciones locales.

Este primer encuentro, celebrado en el Ayuntamiento de Adra, es la primera toma de contacto para continuar impulsando la labor de esta asociación compuesta por los ayuntamientos de Adra, Roquetas de Mar, El Ejido, La Mojonera, Vícar, Berja, Dalías y la Balanegra

La Asociación de Promotores Turísticos del Poniente Almeriense, creada en 2008 y presidida por el alcalde de Adra, Manuel Cortés, trabaja en el desarrollo turístico del Poniente, mediante acciones y actuaciones que conjugan todos los valores turísticos de la zona, desde el turismo de sol y playa, la puesta en valor del patrimonio histórico y cultural o el turismo sostenible, entre otros.